

Ya está disponible la nueva sesión audiovisual de la banda nacional, Volarama, del single “La Mística de los Gatos”. La agrupación musical oriunda de La Ligua, en la Región de Valparaíso, libera de esta manera su tercer sencillo, grabado en este formato para las “Sesiones Cómicas”, iniciativa realizada en el Centro Cívico de su ciudad. Está publicada en el canal de la Revista Digital “Duda Cómica” en Youtube.

Volarama es una agrupación musical nacida en 2020 que se sumerge en diversos estilos del rock, temáticas y sonoridades. El primer trabajo discográfico de la banda, “Fuego en Los Quintrales” (EP 2020), alberga elementos del grunge y el rock progresivo, mientras que “La Mística de los Gatos” (EP 2024), abre posibilidades desde lo técnico y experimental. La banda está conformada por Cristian Sereño (guitarra y coros), Karina Césped (teclado), Álvaro Césped (guitarra y voz), Lucas Arcaya (batería) y Emiliano Figueroa (bajo y coros).

Anuncio Patrocinado

El vocalista y guitarrista de la banda liguana, Álvaro Césped, entregó mayores detalles sobre la inspiración detrás de esta nueva canción. “La banda se encontraba en medio de un proceso creativo, tocando, ensayando y componiendo. En ese contexto, este single nació de manera natural, casi como imitando la forma en que viven los gatos, a un ritmo muy pausado y tranquilo. Habla sobre cómo conectamos con estos animales, al convivir con ellos diariamente. Y, al mismo tiempo, esa ‘mística’ forma de vivir que ellos tienen, nos ayuda a conectarnos con los demás”, explicó el músico.

Consultado por la experiencia de la sesión audiovisual que acompaña este lanzamiento, el artista comentó que, aunque siempre es un desafío grabar en vivo, a la vez les resulta muy cómodo. “Creemos que la experiencia musical es mucho más enriquecedora en ese formato, muestra de una manera más honesta lo que la banda es y su sonido. El estreno de ‘La Mística de los gatos’ es el término de un mini ciclo, ya que grabamos tres canciones en la sesión, y esta es la última que se libera, nos sentimos muy contentos y agradecidos por el trabajo realizado”, afirmó el cantante.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Cabe mencionar que la banda Volarama además estuvo muy activa con distintas presentaciones musicales en vivo. El pasado 30 de noviembre, tocaron en el Festival de Ensueño, en la Sala “Von Concert” de Valparaíso. El viernes 6 de diciembre se presentaron en el evento “Indie Residence 2024”, también de la ciudad puerto, para cerrar estas tres últimas fechas en vivo del presente año en el Festival “Valle del Ligua”, el día 15 de este mismo.

Volarama - La Mística de los Gatos (Sesiones Cósmicas en Youtube):

https://youtu.be/MBwU-jhUZaM?si=xRYnrEbjh_5GKRSW

Instagram: <https://www.instagram.com/volarama/>

y tú, ¿qué opinas?